

Wasser für Kinango – ein Herzensprojekt wächst

Liebe Freundinnen und Freunde,

dank eurer wundervollen Unterstützung ist etwas Großartiges entstanden: Die Wasserleitung für Kinango ist fertig verlegt! Alle Materialien sind bezahlt, alle Anträge sind eingereicht – wir warten nur noch auf die Montage der Wasseruhr. Bald wird endlich frisches, sauberes Wasser durch die Leitungen fließen – für mehr als 8.000 Menschen.

Dieser Moment ist für uns alle ein riesiger Schritt. Und doch zeigt uns die Situation vor Ort, dass wir noch einen weiteren Schritt gehen müssen.

Ein Stück eigenes Land

Warum wir ein eigenes Stück Land brauchen?

Aktuell verläuft unsere Wasserleitung über privates Land. Damit langfristig keine Missverständnisse entstehen und die Wasserversorgung für alle gesichert bleibt, möchten wir ein eigenes Grundstück erwerben. So stellen wir sicher, dass der Zugang zu Wasser auch in Zukunft offen, fair und unabhängig bleibt – für alle Menschen in Kinango.

Für diesen nächsten Schritt brauchen wir etwa **3.000 €** – für die Vermessung des Grundstücks, die Begleitung durch einen Anwalt und den eigentlichen Kauf. Auf diesem Land werden wir die Wassertanks und eine geschützte Entnahmestelle errichten. Wir werden es einzäunen, damit das Wasser sicher gelagert werden kann und eine gerechte Verteilung gewährleistet ist.

Ein Blick nach vorne: Mehr als nur Wasser

Dieses Stück Land soll noch mehr Hoffnung bringen. In der Zukunft träumen wir davon, dort eine kleine **Suppenküche** zu bauen – einen Ort, an dem Kinder, die oft kaum Zugang zu regelmäßiger Nahrung haben, eine warme Mahlzeit bekommen. Vielleicht werden wir dort sogar Obst und Gemüse anbauen, um die Suppenküche mit frischen Lebensmitteln zu versorgen. Noch liegt dieser Traum ein Stück vor uns – aber jeder Schritt heute bringt ihn ein wenig näher.

Danke, dass ihr diesen Weg mit uns geht.

Danke, dass ihr Wasser möglich macht – und damit Hoffnung und Zukunft.

Von Herzen,
euer Team von
Steffi gives Hope